



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 383**  
**20 de septiembre de 2018**

## **La Facultad de Cultura Física inició el nuevo periodo académico 2018 – 2019 con objetivos claros**

Retornó el movimiento en los alrededores de la Universidad Central. Este miércoles 19 de septiembre, inició el semestre 2018-2019, en las distintas facultades de ese centro educativo. Un inicio distinto se dio en la Facultad de Cultura Física, donde junto a su comunidad de docentes y estudiantes se habló de los logros académicos y administrativos de esta facultad.

Fernando Rosero, decano de la Facultad, destacó que este semestre se busca fortalecer el crecimiento de la Facultad que tiene el 89% de profesores titulares a tiempo completo, un cuerpo docente óptimo para el desarrollo de las actividades académicas. Además se enfocó en el fortalecimiento de los clubes deportivos. El nuevo ciclo académico recibe a sus estudiantes con mejoras en infraestructura, fortalecimiento académico e investigativo y de vinculación con la comunidad.

Oswaldo Váscones, subdecano de la Facultad, informó que el incremento de estudiantes para el ingreso a primer semestre es una gran motivación para la Facultad, plantea trabajar en objetivos mayores. **J.S**

